

Le président équatorien lance un appel à tenter de changer l'ordre mondial



Ile Margarita, 17 septembre, (RHC).- Le président équatorien, Rafael Correa, a appelé les participants au 10^e sommet du Mouvement des Pays Non-alignés à rassembler d'efforts et à mettre en pratique des politiques pour tenter d'établir un ordre plus juste dans le monde

Dans une brève rencontre avec la presse à l'Ile Margarita, Rafael Correa a assuré qu'il a de grands espoirs qu'un pas fondamental soit fait vers la création d'une communauté globale, avec justice et égalité de droits. Il a exhorté tous les chefs de délégations à travailler en pensant à cet objectif.

Nous devons changer l'ordre mondial, de façon à ce que les citoyens de tous les pays aient une vie plus prospère au sein des sociétés inclusives et démocratiques. Travaillons unis pour un ordre mondial plus cohérent et moins injuste-a-t-il précisé.



Radio Habana Cuba